

**Gemeinsamer Antrag
zu TOP 5.3 „Luftmessung in Burg-Grambke“
für die Beiratssitzung am 15.12.2020**

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Burglesum fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf im Ortsteil Grambke eine Luftmessstation aufzustellen, die permanente Messungen durchführt. Die Ergebnisse sind dem Beirat jährlich vorzustellen. Treten ungewöhnlich hohe Schadstoffwerte bei den einzelnen Messungen auf oder werden die zulässigen Immissionswerte überschritten, ist der Beirat unverzüglich zu informieren.

Begründung:

Im Zuge der Erweiterung des Bremer Industrieparks und dem Ringschluss der A281 besteht die Möglichkeit, dass es zu einer steigenden Immissionsbelastung im Ortsteil Grambke kommen kann. Um diese rechtzeitig zu erkennen bzw. rechtzeitig entgegenwirken zu können, müssen laufend Messdaten erhoben werden. Dies kann nur durch eine dauerhafte Messstation erfolgen.